huelga en el astillero Lenin, en esta ciudad, esperan por informaciones sobre las pláticas con el Gobierno. En el muro aparecen lemas a favor de la huelga. (UNIFAX II de UPI)

# Carter Anunciará hoy más Medidas Económicas

27. (UPI).— El Presidente Jimmy Carter revelará mañana conjunto de medidas de renovación econó-mica para añadir 400.000 empleos a la economía en 1981 y 900.000 en 1982, dijeron fuentes de su Gobier-

no. Se espera que las medidas incluyan una reduc-ción de aproximadamente 25.000 millones de dólares en los impuestos a las empresas y a las personas, y

desembolsos por 5.000 millones a través de varios programas, incluyendo el reentrenamiento de obre ros desocupados y la ayuda a localidades e industrias para que se recu-peren de la recesión.

Aparentemente Carter no piensa enviar formal-

mente el paquete al Con-greso hasta enero. El Presidente sigue oponiéndose a una rebaja de impuestos durante el año electoral norteamericano.

### Brasil Desea Aumentar. su Presencia en C.A.

BRASILIA, agosto 27. (EFE).— El Canciller de Brasil, Ramiro Saraiva Guerreiro, admitió que su país precisa tener una presencia mayor en América. sencia mayor en América Central, después de una entrevista que mantuvo aquí con el Ministro del Exterior de El Salvador, Fidel Chávez Mena.

Según la prensa local, Chávez Mena, quien llegó esta semana al país, reclamó de la discreta presencia brasileña en el área.

"Brasil, definitivamente, precisa aumentar su presencia en América Cen-tral, y El Salvador puede ser su eje", habría dicho el

Ministro salvadoreño, se-gún el periódico "Tribuna

da Imprensa".

Saraiva Guerreiro recordó que existen algunos convenios culturales con países de la región, pero que sería previsible una cooperación mayor.

El Canciller brasileño negó que su país esté dando apoyo a la Junta de Go-bierno de El Salvador en el sentido político

"En el campo multilate-ral, Brasil no pensaría en estrechar los vinculos, pero existe la posibilidad de aumentar la coopera-

-Favor pase a la página 45.

## Negociaciones en ONU se Centran en Energia

WASHINGTON. "negociaciones próximas globales". según un funcionario de la Secretaria de Estado, pueden señalar el camino hacia una nueva ayuda financiera, técnica y administrativa, que pueda ponerse a la disposi-ción de los países en desarrollo, para ayudarlos a reducir la costosa dependencia del petróleo impor-

No se espera que las 153 naciones miembros de la ONU dejen resueltos, a través de estas conversa-ciones, sus problemas so-bre el precio del petróleo y el abastecimiento del mis-

mo, ni cualquier otra cuestión técnica pendiente. Pero el funcionario de EUA dijo a los periodistas en Washington el 22 de agosto, que las conversa-ciones de la ONU pueden servir de "catalizador" para acelerar la tarea en otras organizaciones inter-nacionales y en países en particular

Las negociaciones glo-bales fueron inauguradas formalmente durante se-sión extraordinaria de la Asamblea General de la ONU, programada para el periodo del 25 de agosto al

-Favor pase a la página 45.

Las fuentes indican que las propuestas de reducción de impuestos de Carincluiran créditos impositivos para los ingresos de empleadores y em-pleados, a fin de aliviarlos en un 10 por ciento aproxi-madamente del impuesto de seguridad social.

Está contemplada una amortización acelerada -Favor pase a la página 53.

#### **El Lunes Toma** Posesión Nuevo Pdte. de Corea del Sur

TOKIO, agosto 27. (EFE).— Chun Doo-Hwan será investido el próximo lunes Presidente de Corea del Sur, cargo para el que fue designado hoy, miérco-les, por la Conferencia General para la Unificación, órgano colegiado formado por 2.583 miembros.

El Gobierno surcoreano sólo prevé la asistencia al acto de investidura de miembros del cuerpo dimembros del cuerpo membros del cuerpo en Seúl, ya que no se cursarán invitaciones especiales a dignatarios del ex-

-Favor pase a la página 30.

#### Voto de Confianza Para Premier Italiano

ROMA. agosto (EFE).— El Gobierno italiano inició hoy una difícil carrera de obstáculos para intentar salvar los decre-tos económicos, torpedeados por la extrema de-recha con 1.300 enmiendas y por comunistas y radica-les con planteamientos de inconstitucionalidad

El Gabinete de centro izquierda que preside el Primer Ministro democris-tiano Francesco Cossiga obtuvo esta noche un pri-mer voto de confianza del Parlamento con las fuerzas de los Partidos que forman la mayoría guberna-

-Favor pase a la página 41.

# Regulará Informaciones el Gobierno Sandinista

MANAGUA, agosto 27. (ACAN-EFE) — La Junta Nicaragüense de Recons-trucción Nacional dio a conocer anoche tres decre-tos, uno de los cuales se encamina a regular noticias relacionadas con la seguri-dad interna del país y la

Defensa Nacional.

Las normas, anunciadas a través de la televisión, establecen que los medios de comunicación no podrán divulgar noticias que atenten contra la defensa nacional, sin ser constatadas de previo en forma fe haciente la veracidad de tales informaciones.

El proyecto, que pasará hoy, miércoles, al conocimiento del Consejo de Es-tado, señala que ese tipo de notícias podrán ser constatadas en la Junta de Gobierno en los Ministerios de Defensa e Interior.

La ley se refiere a informaciones tales como en-frentamientos armados, atentados contra funciona-rios del Gobierno y otros casos semejantes.
Otro de los decretos

regulación de informa-ciones de contenido econo-

En este sentido, los medios no podrán divulgar informaciones sobre la escasez de productos de consumo popular, que den lugar a especulaciones con los precios de tales artículos, sin previa constatación.

Indican las normas que este tipo de noticias podrán ser constatadas en la Junta de Gobierno de Reconstrucción Nacional o en el Ministerio de Comercio

Exterior (MICOIN)

En ambos casos, el Coor-dinador General de Medios de Comunicación (Dependencia del Ministerio de Cultura), quedará facultado para ordenar la rectifi-cación de las noticias, si lo estimare conveniente. Copia del informativo

que levante el coordinador general de medios de comunicación será enviada al Ministerio de Justicia. para la reducción de responsabilidades penales

-Favor pase a la página 53

### Colombia no Negociará Litigio con Nicaragua

BOGOTA, agosto 27. (EFE).— Colombia rechazó hoy miércoles todas las pretensiones de Nicaragua ricana", afirmó el Minis-tro Diego Uribe Vargas.

pretensiones de Nicaragua de reclamar soberanía en islas y cayos del Mar Cari-be, advirtiendo que no "tiene nada que negociar con esa nación centroame-

El Canciller colombiano

## Presencia Militar en Levante Aumentará E.U.

WASHINGTON, agosto Fuentes oficiales norteamericanas comentaron que Estados Unidos va a invertir alre-dedor de 400.000.000 dólares en el acondicionamien-to de la Base Aérea de Ras

Banas, en Egipto.

La base de Ras Banas, cedida por el Presidente Egipcio Anuar El Sadat para su utilización por el Piórcito, norteamoricano Ejército norteamericano está estratégicamente situada en el Mar Rojo, fren-te à la costa oriental de Arabia Saudita. Ras Banas constituirá

uno de los puntos de parti-da de la llamada "Fuerza de Rápido Despliegue", una unidad creada por el Presidente Jimmy Carter para atender a conflictos en la región petrolera del

Golfo Pérsico. La utilización de la Base de Ras Banas, junto con los acuerdos militares firmados con Omán, Somalia y Kenia, van a suponer un considerable incremento de la presencia militar norteamericana en la zona, calificada "de inte-rés vital" por la actual Ad-ministración.

El objetivo del Gobierno norteamericano es ensanchar y alargar las pistas de aterrizaje de Ras Banas para que sean utilizables por los bombarderos B-52, los aviones-espia "Black-bird" y los transportes oird'' y los transportes 'Hércules''.

Las fuerzas de "rápido despliegue" no permanecerán constantemente en Ras Banas, sino que única-mente se trasladarán a esas instalaciones en periodos de conflicto en que su intervención en algún lugar de la región pa-rezca probable", explicaron fuentes oficiales al

-Favor pase a la página 28

Diego Uribe Vargas, dijo en rueda de prensa que su país tampoco aceptará una polémica o discusión acerca de un tratado sus-crito el 24 de marzo de 1928, otorgando soberanía a su nación en esos territo-

rios marítimos.
Nicaragua desde hace
unos meses viene reclamando la soberanía a Colombia sobre los Cayos de Roncador, Serrana, Serra-nilla y Quitasueño y el Archipiélago de San An-drés y Providencia, en el Mar Caribe. "Un Estado no podrá ya

alegar una causa para anular un tratado y darlo por terminado o retirarse de él o suspender su aplicación con arreglo de lo dispuesto en los artículos 46, 50, 60 y 62", recordó el jefe de la diplomacia co-

lombiana. Esos artículos, según explicó, están contenidos en el contravertido "Libro el contravertido Libro blanco" que hoy entrego el Gobierno de Colombia al de Nicaragua a través de su Embajador en Mana-gua, Fernando Navas de Brigard.

Precisamente, Colombia designó en estos días nuevo Embajador en esa nación en un esfuerzo por normalizar sus relaciones con Nicaragua, las cuales se encontraban en un período tenso, tras el sur-gimiento del reclamo

-Favor pase a la página 54.



EXPLOSION EN HOTEL. - Sateline, Nevada, agosto 27. La bomba dejada en un hotel-casino por un extorsionista, que exigía tres millones de dólares, hizo explosión cuando se trató de desactivarla. Los 500 kilos de TNT dejaron gran destrucción, pero no hubo victimas. En la gráfica el hotel, minutos antes de la explosión. (UNIFAX II de UPI).